



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>97 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3311167</b>
Prix	<b>1 440 000 €</b>

# Cap-Ferret

## Appartement à vendre (33970)

A L'entrée du cap ferret, venez découvrir ce très bel appartement en duplex, dans une toute petite copropriété de 4 appartements de standing. De très belle facture et lumineux, il bénéficie de prestations haut de gamme et de matériaux de 1er choix. L'appartement est composé D'une entrée qui dessert le salon, la salle à manger, la cuisine ouverte avec cellier, une grande chambre avec salle D'eau et wc indépendant. Le séjour donne sur une magnifique terrasse de plus de 80 m<sup>2</sup> à L'abri des regards. L'étage propose deux chambres avec salles D'eau et des toilettes séparées. Une cave et une place de ...

*At the entrance to cap ferret, come and discover this very beautiful duplex apartment, in a very small condominium of 4 luxury apartments. Beautifully crafted and bright, it benefits from high-end services and top-quality materials. The apartment is composed of an entrance which serves the living room, the dining room, the open kitchen with pantry, a large bedroom with bathroom and separate toilet. The living room opens onto a magnificent terrace of more than 80 m<sup>2</sup>, hidden from view. The first floor offers two bedrooms with bathrooms and separate toilets. A cellar and a parking space complete ...*

## **REGARD SUR BORDEAUX**

297 boulevard wilson - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

